

“El Lenguaje”, en conferencia del escritor Cox Balmaceda

Una interesante conferencia sobre “El lenguaje” ofreció el escritor Andrés Cox Balmaceda a las socias de la Academia de Acción y Formación Cultural. Otro tanto hizo ante los socios del Grupo Literario Nuble y sus invitados.

El lenguaje -manifestó- es como la vida del hombre, expresa formas, voluntades, y tiene una incidencia más profunda que lo exclusivamente gramatical y literario. Conviene -señaló- darle al idioma su verdadero lugar. Hablarlo no es facultativo, porque forma parte de la naturaleza humana. Está sujeto a enfermedades, en el caso de las groserías, incluso, las enfermedades mentales perjudican el modo de hablar, lo

mismo que las deformaciones morales.

El escritor se refirió a vicios del lenguaje, a actividades que contribuyen a su deformación. Tal es el caso de la pereza, el prejuicio y el fanatismo. Andrés Cox Balmaceda entró en interesantes detalles sobre cada uno de estos puntos.

Para el escritor, el lenguaje debe ser tremendamente constructivo, un monumento a la verdad y a la buena fe. Se refirió al lenguaje del fanático, que además de ser monótono es pendular, para este espécimen no existen las actitudes morales. El lenguaje es dañado por la publicidad y propaganda mal usada y dirigida.

668.206
899

La Discusión, Chillán, 28-VIII-1983 p. 2.

"El Lenguaje", en conferencia del escritor Cox Balmaceda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Lenguaje", en conferencia del escritor Cox Balmaceda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa